
ЧЁваш Республикин
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Администрация Щивильского района
Чувашской Ресгryблики

г. Цивильск

ПРОТОКОЛ NЬ 3

заседания комиссии по обеспечению
безопасности дорожпого движения

в Щивильском районе.

<22 ) сентября 20 2l г.

Председатель:
Секретарь:

Беккер С.Ф. -Глава администрации Щивильского района;
Михайлов А.И. - Зам. нач. отдела строительства и ЖКХ
отдела строительства и ЖКХ администрации I_{ивильского

района

Андреев А.В., Кудрявцев С.Ю., Харитонов В.Е., Евдоки-
мов Л.В., Васильев Ю.В.

Присутствуют:

Повестка дня:

О состоянии авариiлности в Щивильском районе за б месяцев 202I гоДа (доклад-

чик ОГИБЩЩ Щивильского района).
О прелупреждении детского дорожно-транспортного травматизма (докладчик
ОГИБДД Щивильского района, отдел образования и соци€lльного развития)
Об итогах государственного технического осмотра (докладывает Васильев
Ю.в.);

По первому вопросу:
СЛУIlIАЛИ:

l. Андреев А.В., начЕuIьник ОГИБЩД МО МВД России <Щивильский>> доло-
жил о состоянии аварийности на территории I_{ивильского района за б месяЦев

2021 г. ДТП в Щивильском районе. Отметил что орновные виды ДТП - столкнове-
ние, наезд на пешехода. Места концентрации ДТП выявлены на автомобильных
дорогах федерального значения М-7 <<Волга>> (д. Синьял - Котяки). Отметил ча-

стичное отсутствие разметки на дорогах, необходимость укоса обочин, устранения
ямочности.

РЕШИЛИ:
1.Принять информацию нач€шьника ОГИБДД МО МВД России кЩивиль-

ский>> к сведению.

По второму вопросу:
СЛУlIIАЛИ:
1. Волчкова Д.В..о начальник ОО и СР администрации доложил о готовности авто-

транспортного парка школьных автобусов. Отметила необходимость проВеДениrI

осмотра автобусов на местах. Отметила потребность в ноВых школьных маршрУ-
тах.

-l _



2. Андреев А.В., начальник ОГИБ!Д МО МВД России <Ifивильский> отметил
необходимость повышения качества подготовки паспортов школьных маршрутов.

РЕШИЛИ:
1.Принять к сведению информацию докJIадчиков.
2. Администрации Ifивильского района рассмотреть вопрос организации lrере-

возок школьным автобусом из д. Иваново в СОШ п. Опытный совместно с
ОГИБДД <Щивильский>.

По третьему вопросу:
СЛУШАЛИ:

1. Васильев Ю.В., начаJIьник ТО Гостехнадзора доложил о результатах госу-
дарствонного технического осмотра и контрольных мероприятий

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию докJIадчика к сведению.

Председатель районной комиссии по БЩ

Секретарь

.Ф. Беккер

Михайлов
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